

**BEATA AGUSTINA (ANUNCIACIÓN) PEÑA RODRIGUEZ**, del latín, «perteneciente a Augusto» (1900-1936). Religiosa de las Siervas de María Ministras de los Enfermos y mártir. Clementina Arambarri Fuente, su nombre de pila, nació en Rauanales, Cantabria, España. Ingresó al Instituto de las Siervas de María en Tudela el año de 1924 y tres años más tarde emitió sus primeros votos; ese año fue enviada a la casa de Pozuelo de Alarcón, Madrid, donde se le encomendaron oficios domésticos. En 1933 pronunció sus votos perpetuos. Se le confió el cuidado de las hermanas enfermas y ancianas y el cultivo de la huerta conventual. De espíritu profundamente místico sus labores las convertía en oración. Profesaba gran amor por el Señor Sacramento. En 1936 las religiosas fueron exclaustradas; sor Agustina se refugió, con otras tres monjas, en la casa de unas amistades. Al ser descubiertas huyeron hacia Las Rozas (Madrid). Fue detenida por habersele encontrado rezando el Rosario. Sin mediar juicio se le asesinó por odio a la fe el día 5 de diciembre de 1936. Fue beatificada el 13 de octubre de 2013 por S. S. Francisco.

**Otros santos: Sabas de Capadocia, eremita y abad. Beatos: Attala de Alsacia, abadesa; Nicolás Stensen el «Padre de la geología», presbítero y obispo; Jean-Baptiste Fouque, sacerdote.**